

UPACARA PERINGATAN HARI PAHLAWAN, KETUA OMBUDSMAN: INI MOMENTUM HADAPI TANTANGAN PELAYANAN PUBLIK

Rabu, 10 November 2021 - Yemima Dwi Kurnia Wati

JAKARTA - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, Ombudsman RI melakukan upacara secara luring dan daring dari Lapangan Upacara Kantor Ombudsman RI, Jalan HR Rasuna Said, Jakarta pada Rabu (10/11/2021).

Kegiatan ini dipimpin oleh Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih sebagai Pembina Upacara. Sedangkan selaku petugas upacara di antaranya Wakil Ketua Ombudsman RI; Bobby Hamzar Rafinus sebagai Pembaca Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945; Anggota Ombudsman RI, Jemsly Hutabarat sebagai Pembawa Pesan-pesan; Kepala Biro Administrasi Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik, Hartoyo sebagai Perwira Upacara; Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan, Amran sebagai Pemimpin Upacara; dan Kepala Keasistenan Utama I, Nugroho Andriyanto sebagai Pembaca Doa.

Dengan mengusung tema "Pahlawanku Inspirasiku", Mokhammad Najih dalam sambutannya menyampaikan harapannya bahwa melalui momentum peringatan Hari Pahlawan tahun 2021 ini, dapat menjadikan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi di setiap langkah yang penuh dengan inovasi dan daya kreasi.

"Tuntutan penyelenggaraan pelayanan publik yang berkualitas akan terus disuarakan oleh masyarakat dalam berbagai ragam. Kompleksitas masalah juga akan semakin meningkat dengan eskalasi yang juga semakin luas. Untuk itu marilah kita jadikan situasi ini untuk terus menjaga soliditas kelembagaan, dengan tetap terus berikhtiar melaksanakan nilai-nilai Ombudsman," ungkapnya.

Selain itu, Najih menyampaikan kepada seluruh Insan Ombudsman untuk berpartisipasi memperingati hari pahlawan tahun 2021 sebagai satu bentuk penghargaan atas jasa para pahlawan. "Kobarkan semangat, tekad, pengorbanan, kesederhanaan dan keyakinan para pahlawan. Jadikanlah pahlawan sebagai inspirasi di setiap langkah kehidupan kita," pungkasnya.

Adapun dalam kegiatan ini dilakukan pengibaran bendera Merah Putih dan diikuti sebagai peserta secara luring secara terbatas dengan pelaksanaan protokol kesehatan yang ketat serta diikuti secara daring melalui Zoom Meeting oleh seluruh Insan Ombudsman RI. *mim